

ADDITIF N°08

A L'APPEL D'OFFRES NATIONAL OUVERT N° 014/AONO/MINJEC/CIPM/2025 DU 09 JUIN 2025 RELATIF A LA FOURNITURE DU MOBILIER ET MATERIEL DE BUREAU AU NOUVEAU BATIMENT SIEGE ABRITANT LES SERVICES DU FONDS DE GARANTIE AUX JEUNES ENTREPRENEURS (FOGA-JEUNES) SIS AU QUARTIER NKOLNDONGO A YAOUNDE (EN PROCEDURE D'URGENCE)

AU LIEU DE	LIRE
I- AVIS D'APPEL D'OFFRES (AAO) 11- ACQUISITION DU DOSSIER D'APPEL D'OFFRES La version physique du dossier peut être consultée gratuitement dans les services du Maître d'Ouvrage aux heures ouvrables à la Direction des Affaires Générales/Sous-direction du Budget, Matériel et Maintenance/Service des Marchés Publics au Ministère de la Jeunesse et de l'Education Civique, Bâtiment siège, du MINJEC sis au Centre Administratif de Yaoundé, RDJ, Porte 009, Tél. 222 20 35 70, dès publication du présent Avis, sur présentation d'une quittance de versement d'une somme non remboursable de 100 000 (Cent mille) Francs CFA, payable au Trésor Public. 12-REMISE DES OFFRES Mode de soumission en ligne Les offres sont établies en français ou en anglais. Les offres devront être transmises par le soumissionnaire sur la plateforme COLEPS au plus tard le 01 JUILLET à 12 heures. 14-OUVERTURE DES OFFRES L'ouverture des offres sera effectuée en un (01) temps par la Commission Interne de Passation des Marchés, en présence des soumissionnaires ou de leurs représentants dûment mandatés et ayant une parfaite connaissance de leurs offres respectives. Elle aura lieu le 01 JUILLET 2025 à 13 heures, heure locale, dans la salle de la CIPM, Porte N°010, sise au Rez-De-Jardin de l'immeuble siège au Centre Administratif de Yaoundé.	
I- AVIS D'APPEL D'OFFRES (AAO) 11- ACQUISITION DU DOSSIER D'APPEL D'OFFRES La version physique du dossier peut être consultée gratuitement dans les services du Maître d'Ouvrage aux heures ouvrables à la Direction des Affaires Générales/Sous-direction du Budget, Matériel et Maintenance/Service des Marchés Publics au Ministère de la Jeunesse et de l'Education Civique, Bâtiment siège, du MINJEC sis au Centre Administratif de Yaoundé, RDJ, Porte 009, Tél. 222 20 35 70, dès publication du présent Avis, sur présentation d'une quittance de versement d'une somme non remboursable de 70 000 (soixante-dix mille) Francs CFA, payable au Trésor Public. 12-REMISE DES OFFRES Mode de soumission en ligne Les offres sont établies en français ou en anglais. Les offres devront être transmises par le soumissionnaire sur la plateforme COLEPS au plus tard le 15 JUILLET à 12 heures. 14- OUVERTURE DES OFFRES L'ouverture des offres sera effectuée en un (01) temps par la Commission Interne de Passation des Marchés, en présence des soumissionnaires ou de leurs représentants dûment mandatés et ayant une parfaite connaissance de leurs offres respectives. Elle aura lieu le 15 JUILLET 2025 à 13 heures, heure locale, dans la salle de la CIPM, Porte N°010, sise au Rez-De-Jardin de l'immeuble siège au Centre Administratif de Yaoundé.	
II- RPAO	
21.1 Les dates et heure limites de remise des offres sont les suivantes : - Date : le 01 JUILLET 2025 - Heure : à 12heures 27 L'Ouverture des offres aura lieu, le 01 JUILLET 2025 A 13 heures, heure locale, dans la salle de la CIPM, porte 010, au Rez-De-Jardin de l'immeuble siège, sis au Centre Administratif de Yaoundé.	21.1 Les dates et heure limites de remise des offres sont les suivantes : - Date : le 15 JUILLET 2025 - Heure : à 12heures 27 L'Ouverture des offres aura lieu, le 15 JUILLET 2025 A 13 heures, heure locale, dans la salle de la CIPM, porte 010, au Rez-De-Jardin de l'immeuble siège, sis au Centre Administratif de Yaoundé.

Ampliations :

- Maître d'Ouvrage
- CIPM
- CALAO (pour information)
- ARMP
- Tous les soumissionnaires
- Archives/Chronos
- Affichage

Fait à Yaoundé, le **20 JUIN 2025**

LE MINISTRE DE LA JEUNESSE
ET DE L'EDUCATION CIVIQUE



Koumoua Foutso

ADDENDUM N°08

OPEN NATIONAL INVITATION TO TENDER
No. 014 /AONO/MINJEC/CIPM/2025 OF 09 JUNE 2025 FOR THE SUPPLY OF OFFICE FURNITURE AND EQUIPMENT TO THE NEW HEADQUARTERS HOUSING THE SERVICES OF THE GUARANTEE FUND FOR YOUNG ENTREPRENEURS (FOGA-JEUNES) LOCATED IN YAOUNDE AT NKOLNDONGO NEIGHBOURHOOD
(UNDER EMERGENCY PROCEDURE).

INSTEAD OF	READ
I- TENDER NOTICE	
11- ACQUISITION OF TENDER FILE The hard copy of the file may be obtained from Department of General Affairs/Sub-Department of Budget, Equipment and Maintenance/Public Contracts Service of at the Ministry of Youth Affairs and Civic education located at Administrative center, Yaounde, ground floor, Door n°009, as soon as this notice is published against payment of a non-refundable sum of CFA francs one hundred thousand (100,000), to be paid only to the Public Treasury. It is equally possible to obtain the electronic version of the Tender File by downloading it free of charge through the addresses indicated above. However, online submission is subject to the payment of Tender File purchase fees. 12- SUBMISSION OF BIDS a) Online submission method Bids shall be drawn up in French or English. The tender would have to be sent by the bidder on the COLEPS platform no later than <u>01 JULY 2025</u> at 12.00 a. m. 14-OPENING OF BIDS The bids shall be opened in single phase and shall take place on <u>01 JULY 2025</u> at 01.00 p. m. by the Project Owner Tenders Board in the CIPM Room of the Ministry of Youth and Civic Education, Administrative Center grand floor Room N°010 building of the central services in Yaounde.	11- ACQUISITION OF TENDER FILE The hard copy of the file may be obtained from Department of General Affairs/Sub-Department of Budget, Equipment and Maintenance/Public Contracts Service of at the Ministry of Youth Affairs and Civic education located at Administrative center, Yaounde, ground floor, Door n°009, as soon as this notice is published against payment of a non-refundable sum of CFA francs seventy thousand (70,000), to be paid only to the Public Treasury. It is equally possible to obtain the electronic version of the Tender File by downloading it free of charge through the addresses indicated above. However, online submission is subject to the payment of Tender File purchase fees. 12- SUBMISSION OF BIDS a) Online submission method Bids shall be drawn up in French or English. The tender would have to be sent by the bidder on the COLEPS platform no later than <u>15 JULY 2025</u> at 12.00 a. m. 14-OPENING OF BIDS The bids shall be opened in single phase and shall take place on <u>15 JULY 2025</u> at 01.00 p. m. by the Project Owner Tenders Board in the CIPM Room of the Ministry of Youth and Civic Education, Administrative Center grand floor Room N°010 building of the central services in Yaounde.

Yaounde, on 21 JUN 2025

Copies:

- MINMAP
- ARMP
- MINJEC
- Contracts Office
- All the tenders
- President CPM/MINJEC
- Billposting

The Minister of Youth
Affairs and Civic Education



Mounouma Foutou